

An alle Schüler/innen der 3. Oberstufenklassen
bzw. deren Eltern

Baden, im März 2024

**Automatische Abmeldung vom Musikunterricht
nach der 3. Oberstufe**

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Eltern

Für die Schülerinnen und Schüler der 3. Oberstufenklassen neigt sich die obligatorische Schulzeit langsam dem Ende zu. Gleichzeitig enden damit auch die Subventionen, welche der Kanton an den Instrumentalunterricht beisteuert.

Die Musikschule Region Baden will ausdrücklich keine reine Jugendmusikschule sein. Das heisst, unser Angebot steht selbstverständlich auch Jugendlichen in Ausbildung sowie Erwachsenen weiterhin offen. Jedoch ändern sich durch den Wegfall der Kantonssubventionen nach Ende der Schulzeit die Tarife.

Aus diesem Grund werden alle Schüler/innen der 3. Oberstufe nach ihrem Schulaustritt automatisch von der Musikschule abgemeldet. Wer auch im nächsten Schuljahr weiterhin Musikunterricht in Anspruch nehmen möchte, ist bei uns herzlich willkommen und kann sich bis zum 1. Mai 2024 neu anmelden.

Auf unserer Homepage finden Sie die Onlineanmeldung unter www.msrb.ch\anmelden.

Bei weiteren Fragen helfen Ihnen unsere Lehrpersonen sowie unser Sekretariat gerne weiter.

Wir wünschen allen Schüler/innen viel Glück und gutes Gelingen für die Schlussphase ihrer obligatorischen Schulzeit.

Freundliche Grüsse.
Musikschule Region Baden
Erich Eder
Schulleiter